

KLARe Zukunft Thayaland

KLAR am Rad

Radfahren
als Chance für
Alltag und
Tourismus!

Wie beeinflusst der Klimawandel das Radeln?
Welche **Chancen** gibt es dadurch?
Wie wird es entlang der **Thayarunde** aussehen?
Was werden **Gastronomie- und Beherberg** anbieten?
Sind **Aktivitäten** in der Natur noch ein Vergügen?

Diese und noch mehr Fragen wollen wir **gemeinsam** aufgreifen.

Mit dem Klima ändert sich auch unsere Mobilität.
Hier sprechen wir über die **Aussichten fürs Radeln**.



Foto_Matthias Ledwinka



Beim Radfahren lernt man ein Land am besten kennen, weil man dessen Hügel emporklimmt und sie dann wieder hinuntersaust.

E. Hemingway

Radeln ins Jahr 2050

Was soll **KLAR am Rad** bewirken?

Gestaltung von geführten Klimawandel-Beobachtungstouren ✓

Stärkung des alltäglichen und des touristischen Radelns ✓

Vernetzung von Menschen, die gern Rad fahren ✓

Bewusstseinsbildung für das umweltfreundliche fahren mit dem Fahrrad ✓

„KLAR am Rad“ beschäftigt sich gezielt mit dem Fahrradfahren in der Region, um bewusst zu machen, wie der Klimawandel auch das Waldviertel betrifft. Dabei wollen wir aber auch die sich daraus ergebenden Chancen für uns nutzen. Die Radsaison verlängert sich und es gibt laufend mehr Menschen, die das Rad nutzen.

Mit dem Rad
zukunftsicher
unterwegs
sein!

Foto_Matthias Ledwinka



Ihre Erfahrungen, Anliegen und Ideen sind gefragt. Machen Sie mit, gemeinsam bei der Klimawandel-Anpassung!



Ich freue mich über
viele Rückmeldungen!

Otmar Schlager, KLAR-Manager
otmar.schlager@thayaland.at
0650 / 40 87 200